

意見	主な内容
1	<p>横峯公園の近くに住んでいますが、この試行には反対です。</p> <p>園内のペット散步は禁止になっているはずですが、既にたくさん的人が犬を散歩させているのが現状です。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ベンチの上に犬を乗せる。</li> <li>・園路以外の丘や、木の根元にペットのフンが放置されている。</li> </ul> <p>のを何回も目撃しており、お世辞にも飼い主のマナーがいいとは言えません。フンがあちこちに落ちているので、園路を外れたところでは子どもを安心して遊ばせれない状態で、むしろ散歩禁止を徹底してほしいと思っています。</p>
2	<p>横峯公園が近いことからよく利用します。マナーはフンとかを持ち帰るだけではないとおもいます。</p> <p>悪質な例もいくらかあります。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・リードを離してフリスビーの練習をしている。</li> <li>・数名で集まり、リードを離して立ち話をしている。</li> <li>・通路が狭いのにリードが長く、吠えて向かってくる怖い。</li> </ul> <p>そもそも看板にペットの散歩は禁止となっているのにどうして連れてくるのか理解ができません。</p> <p>おとなしい犬でもびっくりして興奮すれば飛びついたり、噛んだりします。</p> <p>噛んだら刑事、民事でもそれなりの法的責任を負うことを分かっているのでしょうか。施設を管理する所も責任を問われるかもしれません。</p> <p>試行するにあたってはもっと条件を厳しく、監視も必要だとおもいます。</p>
3	<p>広陵第一号近隣公園のペット可能エリアが、他と比較して少なすぎます。</p> <p>道路を散歩中に、犬が嫌いな車に乗った方から無理な幅寄など危険な行為をされる事もしばしばあります。</p> <p>住宅が多く、公園近辺はスポーツの送迎等で車通りもとても多いです。</p> <p>ペットや、飼い主にとっても公園内は安心して歩ける場所です。</p> <p>広陵第一号近隣公園のペット可能エリアは考え直して頂きたいです。</p>
4	<p>いつも町民のために何かとご尽力頂き、有難うございます。</p> <p>この度のアイデア、一つの解決措置として歓迎致します。</p> <p>しかしながら、そもそも何を以つていつからこの様な制限を付けているのでしょうか。</p> <p>犬を飼い、散歩させて4年。このようなことが看板に書かれているとは想いもしませんでした。読むこともありませんでした。</p> <p>公園の利用は、ある種の常識の中で運用すると理解していました。「書いているからやってはいけない」とか「書いていないからやってもいい」とか</p> <p>そのようなものでは無いと思います。「他人に迷惑を掛けない」というのが社会生活活動であって、何も公園だけの問題ではないと考えます。</p> <p>柵や垣根があるエリアには入らない。人が寝ころびそうなところに犬を連れて入らない。とか、この様なことは「常識」ではないかと考えます。</p> <p>横峯公園の東の築山には、すっかり朽ちた丸太の階段があります。ここは、対象地域になってしまふが、なぜ入ってはいけないのでしょうか？</p> <p>そもそも一部の非常識な飼い主は、一般歩道であっても、田んぼの畦道であっても、どこでもお構いなしに糞を始末しないでほったらかしにしているように思います。その様な■と一緒にされているところが腹立たしくてしょうがない。</p> <p>以下について、犬の「い」の字も知らない方が作られた「マナー」と感じます。</p>

	<p>=====</p> <p>ペット(犬など)の公園利用ルールについて</p> <p>○公園内散歩は、園路を利用しましょう（公園図参照）⇒理由は？</p> <p>○散歩の前に、ペットのトイレを済ませましょう⇒犬種によっては無理です。</p> <p>○マナーを守りましょう⇒マナーとは？。</p> <p>5. ながら散歩（「スマホを見ながら」など）はやめましょう⇒「無灯火で自転車を乗るな」もキャンペーンしてほしい。</p> <p>3. 他の犬などのペットと出会ったら慎重に反応を見ましょう⇒子供だけの散歩は危険</p> <p>1. ふん・尿の後始末をしましょう（ふんの持ち帰り、尿は水を流す）⇒上述のルール？と矛盾する。</p> <p>4. 他人に迷惑をかけないようにしましょう（跳びつかせないなど）⇒2. と同じこと。</p> <p>2. 散歩のときはリードをつけ、短く持ちましょう⇒近くにひと気がなくても？迷惑というよりも危険。</p> <p>6. 水道の蛇口から直接水を飲ませないようにしましょう⇒こんなのが見たこともないが・・・</p> <p>7. 公園内のブラッシング行為はやめましょう⇒迷惑行為としは、1. 2. 3. 4. 6. 7. ※公園はみんなのものです。みんなが気持ちよく利用できるように、マナーアップに努めましょう。</p> <p>必要なのは、犬の散歩だけでなく、ゴミも同様です。また、たて看板より然るべき人のパトロールです。</p>
5	<p>近隣トラブルから、今回の試行を考えられたのでしょうかが、■の意見にもあったが、利用者に平等に意見を求めず、一部の住民意見を重視し、役場の職員が勝手に実施している様に思う。</p> <p>町長への手紙の返事は、町の方針に理解を求める、と、一方的に書いてあったが、勝手にやって勝手に理解を求められても、なにやってんだか？と、いう気持ちになる。これは、誰が言い始めた事なのか？事始まりの肝心な理由や原因何も分からず試行と、言われても戸惑うばかり。立派な看板をたてているが、的外れなので、お散歩の人たちが冷ややかに見ています。</p>
6	<p>横峰公園ペット散歩試行中について、以下に項目を挙げます。</p> <p>①わざわざ公園まで車で移動して散歩させる人がいます。そうゆう飼い主への自肅呼びかけお願いします。</p> <p>②公園の駐車場ですが、多い時には指定場所以外(芝の上)に駐車している場合があります。そちらの取締り対応下さい。</p> <p>③グラウンドを使用後整備されずガタガタの場合があります。呼びかけて下さい。</p>
7	<p>この公園は住民の憩いの場であって、犬など■を散歩させる所ではない。</p> <p>馬見丘陵公園や竹取公園のように犬禁止にしているのは当然で嬉しい限りです。</p> <p>犬禁止にするならともかく、一部でも散歩を認めるというのはとんでもない時代錯誤です。人間が安心して憩える公園にしてほしい。犬禁止にしてほしい。</p>
8	<p>北6丁目の者として、犬の試行はマナー云々以前の問題であり、公園に犬自体を入れるのは絶対に反対です。そんな看板も立っています。</p>
9	<p>公園は住民、特に子どもの憩いの場であって、犬などが入るところではない。町は看板の内容を守るよう指導してほしい。</p>
10	<p>先日来、コロナ禍の中、航空機内でマスク着用を拒否した市会議員の報道がなされています。</p> <p>法律で禁止されていないからと主張しているようです。公園の犬もそれと同じだと思います。</p> <p>連れてくるのはやめましょう、という看板があるのに、禁止されていないからと、堂々と入ろうとすること自体がだめです。一般社会常識を外れた理屈です。</p> <p>禁止されていないからと入ってきて、マナーが良くなつたから入れろ、は通用しません。マナー以前にダメです。役場はこんな■には毅然とした態度で拒否していただきたい。</p>

11	いつも町のためにご尽力くださり、ありがとうございます。 われわれは、基本的に犬を飼う権利があります。飼ったからには犬の幸せのため、散歩をしなければなりません。公園は一般的に犬を入れないと、誰かの家の前でおしっこやウンチをする可能性が(たとえ家で済ませても)高くなります。マナーを今以上に守って、多くの住民が幸せに暮らせる町づくりの一環として良識ある住民が良識ある公園の利用を求めます。犬はクサイ、うるさい、犬だからダメという時代に取り残された考えはしないでください。
12	2020年10月に東京より引越してきました。引越して、ペットの立場について愕然としました。全ての公園、小さな公園まで「犬を入れないで下さい」と、書かれています。ここまでしないといけないトラブルでもあったのでしょうか?原因があるなら知りたいです。外飼いされてた、昔の犬と違います。 私が住んでいた東京都中央区では、公園には無料のドッグランが有り、また隅田川沿いの遊歩道(隅田川テラス)は、人間・ペットは通行可で反対に自転車は通行禁止でした。なので、子供やペットも安心してお散歩出来ました。今や子供よりペットが多い時代です。私たちは、ペットも家族と考えています。 どうか、大切な家族に、肩身の狭い思いをさせないで下さい。ただ、糞の後始末をしない飼い主がいる事も事実です。そこは、私たち飼い主も反省しないといけません。引越しする時、東京のお友達から、「奈良なら自然がいっぱいあって、ワンちゃんも大喜びですね」と、言われました。とんでもなかったです。 のびのびと遊ばせてあげる事も出来ない地域でした。散歩する度に、何でだろうと悲しい気持ちになりました。 今回の公園の企画も、私には犬をバイ菌か犯罪者かのような扱いに感じます。丘陵公園や竹取公園、美しい公園がいっぱいあるのに、大阪なら自由に公園を散歩させてあげられるのに、と残念でなりません。どうか、時代に逆行するような考え方を辞めて欲しいです。 ペットも家族の一員として認めて頂ける寛大な町になって、みんなに優しい、住み良い広陵町になることを願っています。
13	わざわざ散歩OKにしなくとも前から堂々と散歩してはりますけど。だから大げさな看板は邪魔で意味無いだけなので撤去希望します。 糞の始末も全くできていません。おまけにおしっこを撒き散らしている。看板たてるなら公園内はペットのトイレではありません。 連れ歩くだけにしてください。フンやおしっこをさせないでください。という看板を立ててください。
14	散歩中の排便・放尿は法律違反です。法律違反をしないため、飼い主には散歩中に排泄物をださないよう、自宅で犬のトイレを済ませることを求めています。これは散歩前の大原則・大前提であり、飼い主の責任です。 万一、散歩中に排泄物が出た場合、飼い主にはマナーある行動として、「便」は持ち帰り「尿」に水を掛ける事を啓蒙しています。実行する飼い主にはマナーある愛犬家と称していますが・・・。私は、そうは思いません。違反を犯した罪滅ぼしのため、排泄物の処理をしているのです。犬を散歩している人の大多数は、「トイレをさせるために散歩しているのではないか!」と思えてなりません。本当の愛犬家は、迷惑を掛けないように散歩前に犬のトイレを済ませています。 さて、本題の公園内の犬の散歩について「公園利用ルール・マナー」を遵守することを前提に施行(将来容認!)していますが犬を公園内にいれることには「反対」です。公園には、高齢者から幼い子連れの親子まで各階層の人達が憩い・安らぎ・運動等求めて利用されます。 第一に、前述しました排泄物の処理に不衛生・悪臭等の環境の悪化が伴います。第二に、「ルール・マナー」守られる希望も保証もありません。第三として、愛するペット可愛さに夢中になり、迷惑を掛けている認識が薄いこと。等感じます。 公共施設(公園含む)の利用には、懸念する材料があれば厳格な対応も必要です。
15	今日も見かけた放し飼い者。男性、かなり高齢。常習者です。
16	長いリードをつけて散歩する■
17	長いリードをつけて犬の自由にさせている■

18	誰も居ないだろうとグラウンドを散歩させる [REDACTED] 空いているからと身障者用駐車スペースに駐車する [REDACTED] と同類
19	林間園路を散歩させる女と白い犬 スマホを向けたら慌てて逃げて行った
20	トイレからグラウンドを横断する女と白い犬 たぶん林間園路を歩かさせていたのと同一人物
21	林間園路から出てきた高齢者と犬 いつからこんな [REDACTED] が増えたのか?
22	グラウンドで犬を遊ばせる [REDACTED] 日本語を読めないのが増えてる
23	私は11年前からほぼ毎日、横峯公園に犬の散歩に行かせてもらっていますが、今回の試行ですが、どうして、山の中は散歩禁止になっているのかをその理由を知りたいです。犬の体力向上や自分の体力作りのためにも、山中の散歩を許可してほしいです。 昔と今では、飼い犬の在り方が、全然、変わってきているので、それを理解してほしいです。よろしくお願ひします。
24	いつもお世話様です。 今年の一月からの試行期間、横峯公園に犬の散歩できる様になった事はとっても嬉しいことです。 このまま、引き続き散歩が出来る様にして欲しいです。ただ、園路だけだと、子供が自転車乗っていたり、走ってる人が居たり、相性の悪い犬と出会したりした時には避けたいので、園路と区切らないでマナーを守って人の迷惑にならないように散歩させるに変えて欲しい。 反対に子供の遊具付近を犬は入らないで～と看板等立てて貰えたら良いかなーと思います。
25	町内の公園のほとんどがペットの立ち入り禁止というのが腑に落ちませんでした。この度、(かなり限られた場所ではあります) 愛犬と一緒に公園を散歩でき、とても良かったです。是非、これからも継続。そして歩ける場所をもっと増やして欲しいと切望します。
26	横峯公園の愛犬散歩の試行についての感想を連絡します。 1. とても良いので、是非とも継続して欲しいです。 2. 大きなトラブルもなく、安心して公園に行けた(特に [REDACTED] 人がいなかつた)のが一番です。 3. 歩ける範囲を広げて欲しいです。樹木のある辺りをOKにして下さい。 4. むしろ遊具や砂場のある場所など、犬は入らせない区域を定めた方が判りやすいと思います。以上です。
27	非常に良い試みで、犬を連れている人はマナーを守り散歩されてます。犬を連れていない人々との会話も弾み、公園の本来の目的一つであるコミュニケーションの輪も広がっていると思います。このまま公園で犬と散歩出来るよう要望します。 皆さん臨機応変に対応されてますが、自転車、ジョギング、散歩、犬との散歩等で交通量が多いので、園路だけで無く公園全体を散歩出来るようにして、幼児が遊ぶ遊具のエリアだけは犬を禁止にするのが良いと思います。どうぞ宜しくお願ひします。
28	トイレ付近で犬仲間と園路をふさいでダベったあと、堂々とグラウンドを横断する高齢者夫婦と犬。 こんな [REDACTED] はたぶん [REDACTED] か [REDACTED] の住民。こんな [REDACTED] が公園を荒らしにくる。 [REDACTED] かな?
29	今回の試行は良い取組みで、継続していただきたい。 他府県ではペットとの共存を強く押しすめててるとこも多々あり、奈良もそうなって欲しいと思っています。

30	明けましておめでとうございます。横峯公園に散歩に行きましたが、昨日も今日も、私が気づいたことは特にありません。滋賀県守山市の友人のところにお年賀の挨拶に伺い、近くの公園を散策しました。えんまどう公園「閻魔堂」と書くらしい。そこに立ててあった看板をご紹介します。「犬の放し飼いはやめましょう。フンの後始末も忘れずに。」と書いてあります。
31	公園でのペットの散歩の試行をしてくださり、ありがとうございます。とても嬉しくおもいます。一つお願ひがあるのですが… 横峯公園や見立山公園の子供達のスペース(遊具や砂場のある所)はもちろん侵入致しません。ですが、歩道以外の小高い所や広場、草むら等にはペットと共に過ごしたいとおもいます。いろいろなご意見があると思いますが、ご検討よろしくお願ひいたします。
32	横峯公園北西からグラウンドを堂々と横断する高齢者夫婦と白い犬 この者がルールを守るから公園に犬を入れさせろと要望している■ 守るどころか率先して試行ルールを破つとこれが現実やで現場を見に来ないから解らんのや
33	横峯公園の北西から公園に入り、すぐに林間に入って、犬の糞を埋めている高齢者夫婦 先日にグラウンドを歩かせていたのと同一 温かくなったらますます増えてる
34	[REDACTED] [REDACTED] [REDACTED] [REDACTED] 横峯公園に犬が入っていると [REDACTED] のせいで試行中でも公園を散歩する人がかなり減っていると思います。グランドゴルフをしている母が話しております。防犯上とても良くない状態になっているのは確かだと確信しております。試行されている「グラウンドの周りのみ」というのも同じように防犯上最悪です。周りの木々の中の方が目が届きにくい。犬を連れて散歩する人がいる方が目の届きにくい木々の中を歩きます。普通にジョギングしたり、散歩する人は木々の中を歩きません。 あと、犬とすれ違うのも嫌な人が中にはいらっしゃいます。そして、小さなお子様がご家族の方と歩かれていたら私は必ず距離を取って歩きます。 試行されているグラウンドの周りの幅だけでは狭すぎますので必ずどちらかに避けます。犬同士で会った場合も同じです。必ず距離をとりますし、先方の犬に見えないようにどちらかに避けます。 遊具のある場所に犬が入ってはいけないことには賛成意見ですが、犬が歩いて良いのがグラウンドの周りのみというのは全くもっておかしな話です。 いろんなパターンがありますからもっと柔軟に幅のある策をお願いしたいと思います。 [REDACTED] 住 まわれていた方の車上荒らしがありました。 それくらい防犯上素晴らしい働きをするのです。 [REDACTED] の意見のせいで多数の方が迷惑被っているのはおかしいと思います。何度も言いますが、幅のある柔軟な策をお願いしたいと思っております。
35	近隣公園での犬の散歩、とても良い試行だったと思います。飼い主さん達もマナーを守りゆっくり散策していました。これからもぜひとも継続していただきたいと思います。
36	グラウンド横で小便させて北へ抜ける高齢者夫婦 たぶん [REDACTED] かな北東入口と北入口に抜けて行くのは非常識な飼い主が多い [REDACTED] [REDACTED] か [REDACTED] の住民かも
37	長いリードを付けて、砂場から林間園路に入り、グラウンドを横断する [REDACTED] 北入口から抜けて行った。 またまた [REDACTED] の住民かもしれない。温かくなったらますます非常識な飼い主が現れてきた

38	東から林間園路を抜けてきた [REDACTED] 飼い主と犬 [REDACTED] が多過ぎる こんなのはばかりで、どこがマナーが良くなつた、と言えるのか。どこ見てんねん。
39	またまたまた、続いて放し飼いにして遊ばせて、ワンワンうるさい [REDACTED]。これが実態。[REDACTED] ばかり。金輪際、公園に犬を入れるな！
40	またまた林間園路へ入る [REDACTED]。何のためらいもなく入つて行く。これでもマナーが良くなつたと思いますか。役場の職員の目は節穴ですか。
41	<p>いつも町民のために何かとご尽力頂き、有難うございます。さて、3月31日までの試行について、ご評価は如何でしょうか。</p> <p>是非ともエリアを拡大して（遊具・砂場のエリアを除く⇒常識）下さい。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 抜き打ちでのパトロールの結果は如何でしたでしょうか？</li> <li>2. 反対意見も賛成意見もあったかと思いますが、個人の意見など感情が入り意味がないと思います。</li> <li>3. 試行前と試行中の違いを科学的にとらえ（もっとも試行前の数値などはないかもしれません）が、何も問題ない事を示して頂けると尚良いかと思います。</li> <li>4. 散歩をしていて、幼い子供の知育にも役立っていることを感じます。</li> <li>5. ゴミやたばこの吸い殻を見つけることがあります。</li> </ol> <p>看板には「この公園にはゴミ箱はありません、ゴミは持ち帰りましょう。」という様な「馬見丘陵公園」の様な文言をどこかに入れてほしい。ゴミが多いということです。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>6. 「糞を持ち帰れ」という様な看板は、美観を損なうので撤去してほしい。</li> </ol> <p>その様な行為が行われているからあるものかと思うが、いつ設置されたのか？（5年前にはすでに設置されていた。）そのころと今では違うと思います。</p> <p>もし設置するなら「いつも綺麗につかってくれてありがとう」「マナーをまもってくれてありがとうございます」かと思います。</p> <p>いずれにせよ、ペット（=家族）の公園等での散歩に制限があるのは間違います。文言の撤廃をお願い致します。</p> <p>広陵町内での、ある制限下での自由なペットの散歩が堂々とできるようにしてください。</p> <p>[REDACTED] [REDACTED]</p> <p>以上、宜しくお願い申し上げます。</p>
42	公園を散歩しても良いと思います。通勤通学時間に、道を散歩させるのは邪魔になつたり、また散歩者がいくら気をつけても夕方など無灯火ですごいスピードの自転車もいるので危ないです。通勤通学者にしても、犬連れにしても、散歩に公園を利用できた方が良いと思います。

公園の管理をありがとうございます。

公園内への犬等ペット持ち込みについて意見があります。

この地に転居して30年になります。その間ずっと一頭ないしはそれ以上の中～大型犬を飼育しております。のんびりと公園内を散歩させることができることがこの町の何よりの魅力だと感じてきました。

もう40年近く前に海外を旅しました折に、先進国におけるペットへの共通理解に驚きました。同時にどの犬もきちんとしつけられていることにも驚嘆しました。いずれ日本も必要に迫られてペット飼育観が構築されるのだろうと思いました。その後も旅行のたびに、特にイギリスなどの飼い犬文化に羨望を感じながら、うちの犬を飼育して参りました。

要望を申し上げます。

1、全ての園内に犬の立ち入りを認める

2、立ち入り禁止スペースとして、幼児、児童の遊具周囲のスペースを明示する（特に砂場への立ち入りは厳罰対象でもいいくらい）

3、樹木の根元には絶対に尿をかけさせない（これもあちこちに明示し、広報でも再三の注意喚起および警告が必要）

4、猫の砂を産廃などの処理をせずに、公園内の地面の捨てることを禁止する（明示が必要、改善されなければ警告も必要）

以上のことを公園入園規ののような形にしてもらえたなら、ペット持ち込み反対の住民の方との妥協点が見つかるように思います。

特に、公園内の木は、オス犬の尿被害が甚だしく、不愉快極まりません。こんなことなら立ち入り禁止にしてやつたら木は健やかだらうとまで思うほどです。

うちも現在は一頭がオスですし、過去にもオスはいましたが、樹木の根元にはさせてきませんでした。ごくまれにかけてしまいましたが、大量の水で幹を洗い流しました。あらゆる公園の樹木が尿害により菌が繁殖して弱っています。この状況は耐えられません。公園の緑化対策室のような部署と検討して下さい。

樹木の根元へは絶対に尿をかけないようにさせることを即刻広報で広く知らせて下さい。何回も報知して下さい。

万が一粗相してしまったら大型犬で1リットル以上、中型犬で600ミリリットル以上の水を幹から流しても不十分なのだとご存じない方が多すぎます。わずか200～300ミリリットルの水をかけてちゃんとおしつこに水をかけてますと思い込んでいる飼い主への啓蒙を早急に行って下さい。うちは家でさせてから行きます。それでも雄犬はそこそこ量をしますから、3リットルを持って行きます。足りなかつたときは途中でトイレなどで補給しています。現代の住宅地で犬を飼うとはこういうことではないかと思います。

多くの住民の方は、環境を求めて広陵町（時に真美ヶ丘、馬見）を選んだのですから、大切な木を枯れさせてはなりません。大阪市、千里（豊中市）、東大阪市、八尾市と大阪ばかり住み替えてきましたが、何故30年近く前にこの地を選んだのかと言えば、圧倒的な緑の量と公園の充実でした。人工的すぎる千里より遙かに美しいと思われました。その樹木が菌類に覆われボキボキ折れています。北9丁目西側のグリーンベルトの樹木は最悪中の最悪です。以前芝の養生をされたときにロープを張り巡らされました。もう一度お願ひしたいくらいです。ずいぶん昔、自費で糞を持ち帰るよう何枚も手製の札を枝にぶら下げたことがあります。1年間ぐらいぶら下がっていました。定期的に糞拾いもしました。今では糞の放置はほぼ亡くなりましたから、問題は尿です。どうかよい解決の筋道を考えて下さい。

補完的に飼い主の飼育のあり方も遵守項目として前面に打ち出して、守られていたら園内の禁止スペース以外への前面立ち入りを認めて頂きたいと思います。今暫く試行期間を設けて下さい。

a 地面に尿をさせてしまった場合は相応の水で希釈する（通常尿量の二倍以上は必要、回数をする雄犬の場合、小型犬でも500ミリリットル1本では不足だと認識する）

b 形式だけの水掛けやっていないかを自己点検する

c 誤って幹に尿をかけてしまった場合は、幹から流すようにする  
d 糞は必ず自宅に持ち帰り処理する(地面を掘らない、埋めない)  
f 歩行者の邪魔になるような形で道いっぱいに広がって散歩しない  
g 複数の飼育者が立ち止まって会話しながら道の中央を占拠しない  
現在も、リスさん公園、しかさん公園、グリーンベルト、かつらぎの道、香芝ですが高塚公園などの緑地や道端で、糞に気がついたら拾って帰るように心がけています。  
「大切なことだけど私はよその犬のは無理」と言う方もいらっしゃいます。その通りですが、こういう地道な行為がペットとの共存を支えていると思います。もし、町の方で、糞害クリーンアップ運動などを考えていらっしゃるなら、お声をかけて下さい。馳せ参じます。  
くどくどと申し上げましたが、広陵町の緑をこよなく愛する住民でかつ愛犬家の端くれとして、1~4の要望とa~gの補完的提案のご検討を平にお願いいたします。

44

緑豊かな公園で愛犬を散歩させることができるのが魅了でこの町に居をかまえました。  
以下の条件ですべての公園でペットokにしてください。  
犬が苦手な方のためにペットが公園に入れない時間帯を設ける。例えば、10時~15時。  
糞尿は公園に入る前に済ませておく。もしもしてしまった時は後始末をする。  
樹木にはオシッコをさせない。よろしくお願ひします。

45

横峯公園での犬の散歩には反対します。  
子供たちが清潔で安全に遊べる公園にしてほしい。これまで樹木の落葉被害や犬の鳴き声と糞尿と雨後の悪臭に悩まされ続け、夜のバカ騒ぎや夏の花火など、公園の管理者として何一つ対処されないまま犬に開放するなど断固反対です。

46

グラウンドを横切って来て、グラウンド脇で糞尿させて、またグラウンドを通して西側に抜けて行く高齢者男  
ますます■からの非常識な飼い主が増えている。

47

今朝はグラウンド脇で糞尿させる飼い主や南入口に違法駐車する飼い主やらがいっぱい。■

48

『公園内ペット禁止』の看板がよく見受けられますが社会の差別をなくそうという傾向の中、ペットと一緒に散策する権利もないのでしょうか?  
常識の無い飼い主には腹立たしい気持ちですが、マナーを守らないのはほんの一部の飼い主です。その点では遊歩道で唾を吐く人、遊んだ後ペットボトルやお菓子の袋をそのまま散らかしたままにする若者や子供。歩きスマホや自転車スマホ。そんな中ペットだけ禁止ですか?  
公的機関がペットを追いかだすような看板を立てるので、ペット嫌いの人をさらに助長しているのではないかでしょうか。  
海外では公園はもちろんレストランや電車内でもペット同伴可も珍しくない中、飼い主のマナーも含めて未だにペットに対する考え方方が古いのではないでしょうか?  
前進する一歩として公園内にドッグランを設けるとか、飼い主、ペット嫌いの方、一般の方にも迷惑をかけなくて済むようお互いの立場を尊重出来るような居場所を作ってもらいたいと思います。

49

見立山公園を散歩コースとして 試用期間中は朝と夕方に、多い日には昼間と毎日利用させていただきました。他の飼い主さんもマナーよく利用されているように感じました。可能であれば、ぜひ継続して利用できることを強く希望します。ご検討よろしくお願ひします。